Perú firma acuerdo para ser sede de Oficina Subregional de la Secretaría Iberoamericana

Nota de Prensa 043 - 17

El Ministro de Relaciones Exteriores, Ricardo Luna, suscribió ayer a nombre del Perú, un acuerdo que permitirá que Lima sea sede de la Oficina Subregional Andina de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB). El acuerdo, fue suscrito en Madrid, España, con la Secretaria General del organismo, Rebeca Grynspan.

La SEGIB es un organismo internacional que brinda apoyo a los países de la comunidad iberoamericana (19 países de América Latina, España, Portugal y Andorra), impulsando la cooperación en materias de educación, cohesión social y cultura, y coadyuvando a la organización de las Cumbres Iberoamericanas y al cumplimiento de sus mandatos.

La Oficina Subregional Andina permitirá descentralizar, facilitar y visibilizar los trabajos de la SEGIB en nuestro país y en la subregión, cubriendo actividades para Bolivia, Colombia, Ecuador, Venezuela y el Perú.

La firma del acuerdo responde a un ofrecimiento hecho por el Perú durante la XXIV Cumbre Iberoamericana en 2014 y para su entrada en vigor deberá ser ratificado por el Congreso de la República.

MRELima, 13 de junio de 2017